

Nachgefragt – 3 Jahre später

-ANZEIGE-

Vor drei Jahren stellte das Ratinger Wochenblatt das neu gegründete Kosmetikstudio von Erika Stollen an der Bahnstraße 29-31 in Ratingen vor. Zeit also, die Inhaberin nach dem Stand der Dinge zu fragen.



Erika Stollen, Diplom-Kosmetikerin

„Ich bin sehr zufrieden“, sagt die Diplom-Kosmetikerin. „Ich habe viele Stammkundinnen gewinnen können und die Arbeit bereitet mir große Freude.“ Natürlich sind neue Kundinnen (im Studio werden nur Frauen behandelt) stets willkommen. Sie werden unter dem Motto „Nimm Dir die Zeit“

von Erika Stollen umfassend beraten und können aus einem breiten Leistungsspektrum wählen. Erwähnt seien nur die Kennenlern-, die Akne-, die Anti-Aging-, die Diamant-Mikrodermabrasion- und die Hydro-Wellness-Behandlung (Letztere ist eine Wohlfühlbehandlung mit Lifting-Effekt). Erika Stollen setzt auf die bewährten Produkte von Gertraud Gruber und Biomaris.

Terminvereinbarung unter Telefon 01 76 / 30 10 89 95 oder erika@kosmetik-stollen.de. Denn die Devise lautet schließlich „Nimm Dir Zeit“(für Dich und Deine Schönheit, darf man da noch ergänzen).

**Kosmetikstudio
Erika Stollen
Bahnstraße 29-31
40878 Ratingen
www.kosmetik-stollen.de**